























pria idaman lain. Dengan adanya perceraian tersebut membuat prestasi belajar siswa cenderung kurang. Dari 10 siswa yang orang tuanya bercerai, hanya 3 siswa yang prestasinya baik, sedangkan 7 siswa lainnya tidak baik.

Di dalam skripsi lain yang disusun oleh Siti Hanifah (CO.2.3.93.116) yang berjudul “Perceraian Dengan Alasan Nafkah Versi Madzhab Hanafi dan Madzhab Syafi’i (Study Komparatif)”. Adapun metode yang digunakan peneliti dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif. Kesimpulan dari skripsi ini adalah persoalan perceraian dengan nafkah ini termasuk persoalan yang ijtihad, oleh karena itu yang lebih penting adalah mencari pendapat yang memungkinkan untuk diterapkan di Indonesia, sebagaimana tujuan syara dalam memberikan menetapkan suatu hukum.

Di dalam skripsi yang lain yang disusun oleh Burhanuddin Al-Hakam (C01206064) yang berjudul “Hak Asuh Anak Angkat Akibat Perceraian Orang Tua Angkat (Studi Analisis Putusan Pengadilan Agama Mojokerto No. 1225/Pdt.G/2009/PA. Mr Tentang Cerai Gugat)”. Adapun metode yang digunakan peneliti dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif. Kesimpulan dari skripsi ini adalah dalam hukum Islam anak angkat yang telah berumur 13 tahun telah dianggap *mumayyiz* dan berhak memilih ikut ibunya atau ikut ayahnya, dalam banyak hal anak angkat yang orang tuanya bercerai hukum Islam memandang anak angkat dapat disamakan dengan anak kandung dikarenakan tidak adanya dalil nash yang menjelaskan bahwa anak angkat harus kembali kepada orang tua kandungnya jika terjadi perceraian terhadap

orang tua angkat, serta mengikuti kepada dalil '*Amm* (kitab yang khusus tertuju kepada seseorang dan seluruh umat memberikan faedah menunjukkan umum, kecuali apabila diketahui ada dalil yang menunjukkan khusus bagi orang itu saja). Sedangkan nafkah *Hadanah* menjadi tanggung jawab ayah angkat.

Di dalam skripsi yang lain yang disusun oleh Hilyatul Jannah (D57213129) yang berjudul "Penggunaan Metode Diskusi Untuk Meningkatkan Prestasi Belajar Siswa Dalam Mata Pelajaran Fiqih Materi Shalat kelas VI di MI Islamiyah Kec. Semampir Kota Surabaya" adapun metode yang digunakan peneliti dalam penelitian ini adalah penelitian kualitatif. Kesimpulan dari skripsi ini adalah penggunaan metode diskusi dalam pembelajaran fiqh materi shalat khususnya kelas VI dalam rangka meningkatkan prestasi belajar siswa, guru hendaknya lebih sering melatih siswa dengan berbagai metode pembelajaran, walau dalam taraf yang sederhana, dimana siswa nantinya dapat menemukan pengetahuan baru, memperoleh konsep dan keterampilan, sehingga siswa berhasil atau mampu memecahkan masalah-masalah yang dihadapinya.

Di dalam skripsi yang lain yang disusun oleh M Nurul Huda (D51206191) yang berjudul "Hubungan Antara Asal Sekolah dengan Prestasi Belajar Siswa dalam Kelompok Bidang Studi Pendidikan Agama Islam di Madrasah Tsanawiyah Negeri Kencong Tahun Pelajaran 2008/2009" adapun metode yang digunakan peneliti dalam penelitian ini adalah penelitian











